

CHAMBÉRY RÉGION

VALGELON-LA ROCHETTE

Fnaca : inscription pour le repas du 15 novembre

Du 14 octobre au 2 novembre, le comité rochettois de la Fnaca prendra les inscriptions pour le repas qui suivra son assemblée générale. Cette dernière aura lieu le 15 novembre à 10h au troisième étage de la salle des Carmes.

Inscriptions au 04 79 85 60 36.

VALGELON-LA ROCHETTE

Immigration : présentation des actions de l'Arcade

L'association Arcade, une terre pour vivre présentera ses actions de coopération au Mali à l'issue de la projection du film "Atlantique" de Mati Diop. Ce film sera diffusé au cinéma Jean-Renoir à Pontcharra le 16 octobre à 20h15. Dans une banlieue populaire de Dakar, les ouvriers d'un chantier, sans salaire depuis des mois, décident de quitter le pays par l'océan pour un avenir meilleur avant de périr, noyés en mer. Maître d'œuvre pour le compte des communes de Valgelon-La Rochette, Pontcharra, Le Cheylas, Saint-Maximin, Crêts-en-Belledonne, La Chapelle-Blanche et Barraux, l'Arcade répond aux besoins des Maliens sur plusieurs volets d'actions. La coopération décentralisée est présentée comme une solution pour inciter les Maliens à rester dans leur pays. L'Arcade aura également un stand au festival du Grand Bivouac d'Albertville, le 18 octobre.

LES MOLLETES

Concours de belote de La Belle époque

Le club des aînés La Belle époque organise un concours de belote le dimanche 20 octobre à la salle polyvalente derrière le restaurant La Campagnarde à 14h. Inscriptions dès 13h. Tous les participants seront récompensés.

BOURGET-EN-HUILLE

Fermeture du secrétariat de mairie

Mardi 15 octobre de 15 h à 19 h. En mairie.

CHAMOUSSET

Restrictions de circulation

Travaux d'entretien de la chaussée sur la RD 78D, communes de Chamousset et Bourgneuf. Circulation totalement interrompue. Déviation mise en place. Tous les jours de 8 h à 18 h. Jusqu'au samedi 19 octobre. RD78.

Conseil municipal

Mardi 15 octobre à 20 h.

CRUET

Danse Lindy Hop, swing...

Bases de danse solo jazz roots, charleston, danses afros américaines, en solo et en couple. Tarif en fonction du quotient familial.

Lundi 14 octobre de 20 h à 22 h. Lundi 21 octobre de 20 h à 22 h. Salle des fêtes, ACA CS : 04 79 28 58 21.

Fête de la treille

Repas dansant animé par Daniel Prévost. Samedi 19 octobre à 20 h. Salle des fêtes, 20 €. 12 € pour les enfants (- de 12 ans). Comité des Fêtes : 07 66 00 07 29. Cruet 73.

LA CHAVANNE

Modification heures ouvertures

Modification de l'horaire d'ouverture de la permanence du secrétariat de mairie le mardi 15 octobre : exceptionnellement il sera ouvert de 17 h 15 à 19 h. Personnel en réunion de 13 h 30 à 17 h. Mardi 15 octobre.

MONTMÉLIAN

D'Amérique en Russie, le chant choral a bercé les cœurs

Ce samedi 12 octobre, en l'église de Montmélian qui se prête si bien au chant, les Chœurs de la Citadelle ont reçu le Chœur d'hommes du Semnoz, pour leur premier concert de la saison.

Agnès Lachaud, la chef des Chœurs de la Citadelle, a débuté le concert avec "Ameno" du groupe Era, un chant dont le texte n'est pas le plus important, tant la mélodie prend aux tripes. Rien de tel pour chauffer le public.

La suite du programme a proposé de belles chansons françaises : Indochine, Barbara, Michel Fugain... Sans oublier l'incontournable "Hallelu-

jah" du Québécois Léonard Cohen, une belle œuvre qu'il n'est pas nécessaire de présenter, tant son message de paix est fort.

Ce fut ensuite au Chœur d'hommes du Semnoz, dirigé par Patrick Rudgé, de monter sur les estrades pour, cette fois, nous faire voyager de par le monde. On notera "El Condor Pasa", si bien accompagné à la flûte traversière. Très beau travail sur les nuances, pour le "Tibié Paiom", une liturgie orthodoxe chantée en slavon. Interprétation délicate et réussie malgré le glissement de demi-ton en demi-ton si difficile à négocier pour

nos voix de l'ouest. Le "Signore delle cime", un chant composé par Giuseppe de Marzi à la mémoire d'un ami mort en montagne, devait être interprété en commun par les deux chœurs, mais les versions des uns et des autres n'étant pas dans la même tonalité, ce n'était pas réalisable. Aussi, le chœur d'hommes en a offert sa version très belle et presque priante dans le chœur de la pure église de Montmélian.

Pour terminer le concert, les deux chœurs se sont réunis pour offrir "La Complainte" de Pablo Neruda, que le public a redemandé en bis.

Jean-Pierre SÉHIER



Les deux chœurs se sont réunis pour interpréter "La complainte" de Pablo Neruda. Photo Le DL/J.-P.S.

MONTMÉLIAN

Le spectacle du "Daniel Villard concept" a entraîné la salle dans un grand voyage imaginaire

Il y a quatre ans, Daniel Villard voulait arrêter la musique et la trompette, instrument qu'il enseignait à l'école de musique de Montmélian. Après avoir assisté à un concert d'Ibrahim Maalouf, il a senti que son chemin devait repartir dans ce sens et s'est mis à la composition.

Avec cinq autres musiciens, Daniel Villard a monté un groupe qu'il voulait nommer "Chrysalide", mais qui est finalement devenu "Daniel Villard concept" de par la volonté de ses amis. "Chrysalide", c'est le dernier morceau interprété ce vendredi sur la scène de l'Espace François-Mitterrand. Au vu de l'enthousiasme des spectateurs, on peut dire que la chrysalide est

devenue papillon. Comme Ibrahim Maalouf sait interpréter de la musique celtique sur des rythmes rock, "Daniel Villard concept" a offert un grand voyage aux sonorités des Balkans, sur un rythme jazz, et a proposé une méditation au-delà des nuages.

Rien ne vaut le "live" pour apprécier ce rythme où tout n'est pas écrit, où la batterie va jouer avec les claviers, le saxo venir dialoguer avec la trompette, tandis qu'un musicien, inspiré ce soir, va se lancer dans une improvisation sublime.

Après un bis offert par les musiciens, ceux-ci se sont prêtés volontiers au jeu des questions/réponses avec les spectateurs.

Jean-Pierre SÉHIER



Les musiciens ont reçu l'ovation du public à la fin du concert. Photo Le DL/J.-P.S.

CHÂTEAUNEUF

Un repas solidaire pour aider Jessy

C'est un peu le parcours du combattant que mène le jeune Jessy. Aujourd'hui âgé de 22 ans, le jeune homme en situation de handicap a bénéficié, grâce à la pugnacité de ses parents, d'une thérapie basée sur l'assistance des dauphins pour développer ses apprentissages. Les résultats de cette "delphinothérapie" furent tels, dans l'acquisition de la parole et des savoirs fondamentaux, que les parents de Jessy ont fondé "Déclic audacieux".

L'association vise à promouvoir cette forme de soins par l'aide animale, et d'une manière plus générale à valoriser les projets de vie de personnes en situation de handicaps, enfant ou

adulte, lorsque les moyens "ordinaires" sont limités. Et c'est d'ailleurs le cas pour Jessy dont le profil n'entre dans aucune des bonnes cases pour bénéficier des bonnes aides. L'étudiant a néanmoins réussi à atteindre une licence en dessin 3D dans une école d'arts privée, mais il ne peut aujourd'hui plus bénéficier de bourses ou d'aides aux personnes handicapées, soutiens sur lesquels misait sa famille.

En conséquence, l'association Déclic audacieux se mobilise pour recueillir les fonds nécessaires à la poursuite de la formation du jeune homme et pour contrarier certaines lourdeurs administratives. Une soirée solidaire se déroulera ainsi

samedi 19 octobre à partir de 19h à la Ferme des Allobroges, à Châteauneuf.

L'établissement bien connu pour ses productions de foie gras et dérivés de canards accueille cet événement gourmand et dansant (20€/pers) agrémenté d'une tombola richement dotée par l'appui assez spontané des enseignes et commerces du territoire, mais aussi par les trois frères de Jessy, tous bons dessinateurs et qui créent pour cette occasion des toiles uniques qui seront mises en jeu.

Raphaël SANDRAZ

Les réservations sont à réaliser avant le 16 octobre au 06 51 43 57 23.

PORTE-DE-SAVOIE

La fête de la bière a tenu ses promesses



Les bénévoles ont bien travaillé.

Photo Le DL/Ghislain GARLATTI

Vendredi, c'était la fête de la bière organisée par le club de foot Cœur de Savoie football. Diots, frites, bières et bonne humeur étaient au programme pour les 200 personnes attendues. Les

fonds récoltés iront au bon fonctionnement du club. La soirée était animée par DJ Willo et DJ Biggi. Le président a tenu à remercier la douzaine de bénévoles et tous les participants.

VALGELON-LA ROCHETTE

Paella et chasse au trésor, le duo gagnant

Ce samedi, le Sou des écoles, l'association des parents d'élèves de la Neuve, a organisé sa première chasse au trésor. « Nous voulions faire une manifestation qui changeait de celles réalisées habituellement et qui touchait autant les enfants que les parents pour créer un moment familial qui plaît au plus grand nombre », souligne Laure Bazile, la nouvelle présidente de l'association.

Cette première fut une réussite en réunissant pas moins de 107 enfants et une cinquantaine de parents. La chasse au trésor conduisait les participants d'un monument à un autre dans l'ordre de leur choix.



La vente des parts de paella. Photo Le DL/B.M.

À chaque halte, ils devaient répondre à un questionnaire et un petit cadeau accompagnait les bonnes réponses. Des parts de paella étaient également en vente tout au long de la soirée.

INFOS SERVICES

SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY A.L.T. ANTHONY LEARD TAXI Transports médicaux Tous trajets - Jusqu'à 6 personnes 06 70 53 70 24	SAINT-JEAN-DE-LA-PORTE TAXI DE LA COMBE GAETAN DE GRACIA Transports 7j/7 - 24h/24 Transports médicaux - Aéroports et gares 06 15 34 17 13
ARCLUSAZ TAXI Emilie Lucet Transports médicaux Liaisons aéroports et gares 06 07 11 64 83	MONTMÉLIAN ALLO MONTMÉLIAN TAXIS TAXI REYMOND Transports médicaux 06 75 35 35 55 04 79 84 30 37
CHAMOIX-SUR-GELOIN TAXI EKILIBRE Curto Jean-Baptiste 7j/7 - 24h/24 Transports médicaux - Aéroport et gare 06 07 15 02 48	BOURNEUF ACCUEIL ALTIITUDE TAXI & TRANSPORTS Successeur de SALOMON TAXI SERVICES 06 08 57 93 47